



COURTOISIE

Les cadettes Maggie Lambert-Turcotte, 15 ans, du corps de cadets de l'Armée 2920 Gatineau, et Mélanie Grenier, 16 ans, de l'Escadron des cadets de l'Air 500 Outaouais, participeront à une tournée musicale avec la Musique des cadets de la Région de l'Est. Les deux cadettes font partie des 39 instrumentistes sélectionnés parmi les meilleurs 2500 cadets musiciens de la Région de l'Est. Le programme des cadets est accessible, sans frais, à tous les jeunes de 12 à 18 ans. Il vise à développer chez les jeunes le civisme, le leadership et la bonne forme physique.



COURTOISIE

Le Centre d'entraide aux aînés (CEA) a signé un protocole d'entente avec L'Appui Outaouais. Le CEA disposera d'une somme de 113 400 \$ pour une période de 21 mois, afin d'offrir de l'information, de la formation et du soutien aux proches aidants. Sur la photo, on peut voir Jean-Yves Lors, dg de L'Appui Outaouais, et Christiane Charron, dg du CEA, lors de la signature du protocole le 5 juillet dernier.

DES BOURSES POUR SOULIGNER LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE



COURTOISIE

LE DROIT, LE VENDREDI 19 JUILLET 2013

Le député de Chapleau, Marc Carrière, a offert trois bourses dans le cadre du projet des bourses Accroche-Cœur, qui récompense la persévérance scolaire. Des bourses de 500 \$ ont été décernées à Savannah Bernier (en première secondaire à l'école Le Carrefour), Marie-Pier Lauzon (en deuxième secondaire à la polyvalente Nicolas-Gatineau) et Katherine Connelly (en quatrième secondaire, programme Le Transit, à l'école du Versant). 73 bourses semblables ont été décernées partout au Québec. Sur la photo, le député Marc Carrière et Joanne Cournoyer d'Academos Cyber-mentorat, à l'arrière, sont en compagnie des boursières Savannah Bernier, Marie-Pier Lauzon et Katherine Connelly, de même que de leurs fières mamans, Nathalie Rondeau (Savannah), Nathalie Bouchard (Marie-Pier) et Jo-Ann Williams (Katherine).

ROU